

## Dankeschönveranstaltung für unsere engagierten Schüler

Am Mittwoch, dem 21. Juni 2017, hatte die Schulleitung **91 Mädchen und Jungen** eingeladen, um sich für deren außerordentliches Engagement zu bedanken.

Diese Schülerinnen und Schüler haben unser Gymnasium im Schuljahr 2016 / 2017 bei Wettbewerben und Olympiaden verschiedener Fachbereiche überaus erfolgreich vertreten. Sie waren aber auch Kulturbotschafter im Rahmen von Schüleraustauschprogrammen, engagierten sich in der Schulbibliothek oder halfen bei der Durchführung von Konzerten und Theateraufführungen.

Nun wünschen wir erst einmal erholsame Sommerferien und sagen „*Weiter so im nächsten Jahr!*“.

M. Mählich





zurück zu [News](#)